Gobierno de Francia condena el ataque contra la embajada de Cuba en París



Moscú, 27 jul (RHC).- El gobierno de Francia condena el ataque con cócteles molotov contra la embajada de Cuba en París y abrió investigación sobre el atentado, informó el Ministerio de Relaciones Exteriores francés en su web oficial.

"Francia condena el ataque que tuvo como objetivo la embajada de la República de Cuba en París la noche del lunes 26 al martes 27 de julio", dice el comunicado.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Francia resaltó que abrió una investigación judicial para determinar a los responsables de tal acto, que causó algunos daños materiales pero sin víctimas.

"Se han aplicado medidas para reforzar el dispositivo de seguridad alrededor de la embajada", añade la nota.

En la medianoche del 26 de julio, la embajada de Cuba en París sufrió un ataque con cócteles molotov, dos de los cuales impactaron en el perímetro exterior del edificio y uno no entró.

La agresión provocó un incendio que fue apagado por los funcionarios de la misión diplomática.

El ministro de Relaciones Exteriores cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, condenó la agresión y responsabilizó a Estados Unidos por "sus continuas campañas contra nuestro país, que alientan estas conductas, y por llamados a la violencia, con impunidad, desde su territorio".

Las autoridades cubanas han denunciado la realización de provocaciones ante sedes diplomáticas de la isla en varios países, vinculadas a los disturbios que tuvieron lugar en la isla el pasado 11 de julio, y que el Gobierno de Cuba responsabiliza a EEUU de organizar desde su territorio para desestabilizar y subvertir el orden interno del país.

(Sputnik)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/265164-gobierno-de-francia-condena-el-ataque-contra-la-embajada-de-cuba-en-paris



Radio Habana Cuba